

Martin Callenius

Martin Callenius studierte an der Musikhochschule Stuttgart Schulmusik mit den Haupt- und Schwerpunktfächern Violine, Chor- und Orchesterleitung, danach schloss sich ein privates Gesangsstudium an.

Er leitete verschiedener Chöre, Kantoreien und Orchester u.a. an der Universität Tübingen. Wichtige musikalische Impulse erhält er durch seine langjährige Zusammenarbeit mit Frieder Bernius im Kammerchor Stuttgart.

Martin Callenius ist leidenschaftlicher Musikpädagoge an einem Musik-Gymnasium, wo er seit vielen Jahren als Chorleiter und Leiter einer Bigband tätig ist. Ausgesprochen vielseitig bewegt er sich in unterschiedlichen musikalischen Genres von „Alter Musik“ bis Jazz. Neben seinem Lehrauftrag ist er als Dirigent, Sänger, Pianist, Cembalist und Geiger tätig.